

Cegah Kerawanan di Wilayah Obyek Vital SPBU Unit Samapta Polsek Kotabaru Berikan Himbauan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Jun 28, 2024 - 21:22



KOTABARU KARAWANG - Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat terus meningkatkan keamanan wilayah dengan melaksanakan patroli rutin di Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di berbagai lokasi. Jumat (27/06/2024) Siang.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mencegah potensi tindak kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat yang sedang melaksanakan pengisian bahan bakar maupun Karyawan SPBU.

Dalam patroli rutin di SPBU, Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat secara teliti memantau setiap kegiatan di sekitar area pelayanan bahan bakar. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan rasa aman kepada pengguna SPBU serta menjaga ketertiban di sekitar fasilitas tersebut.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan, "Patroli rutin di SPBU merupakan bagian komitmen Polsek Kotabaru untuk menjaga keamanan dan ketertiban.

SPBU seringkali menjadi titik rawan, dan kehadiran petugas kami di sana adalah upaya nyata untuk mencegah potensi tindak kriminal," ucap Kapolsek.

Selama patroli di SPBU, personel Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat juga memberikan himbuan kepada pengguna dan petugas maupun security SPBU terkait keamanan pribadi, termasuk langkah-langkah pencegahan seperti tidak meninggalkan kendaraan dalam kondisi menyala dan menjaga keamanan saat melakukan transaksi di ATM yang ada di sekitar SPBU.

"Kapolsek mengimbau masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dengan melaporkan segala kegiatan mencurigakan kepada petugas kepolisian."

"Patroli rutin ini menjadi langkah strategis dalam menciptakan lingkungan yang aman, terutama di tempat-tempat publik seperti SPBU yang sering menjadi pusat aktivitas masyarakat." Pungkas Kapolsek

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono